
家长们、同学们、教职员工们和社区的朋友们，大家好！ 
 
Ey Swayel 
 
今年 3 月暂停上课之始，我们就开始定期制作视频，随时向大家报告我们的学校应对疫情

所做的一切。我们收到了大量的反馈，大家很赞赏我们发布的信息等等。在我们向 9 月迈

进之际，我们想继续用各种方法来向社区传递信息，告诉大家当学校在 9 月 8 日开学时，

您能够期待学校做些什么，您的孩子会得到怎样的安排。 
 
昨天省府公布了 9 月份重启学校的计划。我想就该公告的中心思想提供一些更新信息，阐

述一下它对我们意味着什么，以及我们将做出哪些安排来迎接同学们在 9 月份重返学校。 
 
首先，同时也是最重要的一点是，我们很高兴在这个节骨眼上收到有关 9 月开学的更新计

划。在我们持续规划如何在疫情期间提供高质量教育之际，信息来得越早，我们为 9 月所

做的准备就越充分。 
 
我想特别谈谈我们所听到的 9 月开学计划公告的重点部分。我想强调，新计划刚刚发布，

需要我们在前进中慢慢去消化和思考 。在此视频中，我会点评其中几个关键之处，它们将

会影响您的孩子的教育，改变我们学校的面貌。 
 
首先，教育厅的五阶段教育重启计划已经更新，剔除了人员密度的概念。您也许还记得，

人员密度曾经指一所学校在任意一天中允许入校的总生员数，比如全体学生的 25%。现决

定，全体学生以群组来代替人员密度。如此这般，省府认为我们在为更多的学生提供教育

机会的同时，依然能够最大限度地控制 COVID 病毒的蔓延。 
 
什么是群组？从学校角度来说，指始终在一起进行教学和其他活动的一组学生与老师。在

小学，群组由不多于 60 名学生组成，将在一年内维持人员不变；在中学，群组由不多于

120 名学生与老师组成，一个学期内维持不变，在学年内的新学期重新建立新群组。在此

概念下，学生们仍然分班，但这些班级可以共同上课和互动。这和扩大我们在社区的接触

面很相似，但它把学校内的近距离接触限制在 60人或 120 人以内。 
 
听取省卫生官的意见后，省府此举的意图是，学生在群组内流动将最大限度减少接触机会，

同时一旦病毒爆发，追踪接触的机会最大。这就是我们继续安全地运作学校，尽可能让更

多学生返校学习的健康指南。 
 
在小学里，同班同学一起学习一年不变的概念，家长们、同学们和老师们是很熟悉的，我

们预计 100% 的同学将全部返校上学。 
 
在中学里，群组的概念也众所周知，尤其是在架构上学生们全天在不同的组别和班级中流

动。现在让 120 位同学和老师组成群组，让他们始终呆在一起，我们将需要更改课程表。

中学的课程表通常围绕学生的选择来设计，我们将开始根据学生的选择来审视 9 月份所需

要的架构，让几个班的同学组成群组来共同学习。 
 
公告同时也提到了继续在中学提供混合式上课和网课的能力与重要性，作为中学课程的组

成部分。展望 9 月，我们深知学生们依然需要接触正常范围内的课程，同时我们具有独特

教学经验的老师也需要接触不同群组内的学生。在保持适当身体距离的前提下，可以允许



同学们与老师们跨群组进行教与学。在我们的早期计划中，我们还是想把重点放在让学生

们能得到其学习进程中所需要的课程与指导。这意味着他们能够参加我们所提供的艺术、

乐队、微积分、生物、木工、食品和大量的课程。尽管 9 月份确实会有不同，这却是我们

的起点。 
 
我们的中学都拥有超过 1000 名的学生，有些更多达 2000 名。在特大型的中学让所有的学

生全日制上学也许是不可能的。我们正在检视混合模式，即面对面授课与网课相结合。这

些混合模式是为了让学生们保持与学校和其群组的紧密联系。 
 
公告的另一事项是，上不上学将不再是可选性的。卫生官 Bonnie Henry 博士说学校是安全

的，是时候让学校正常运作了。我们希望孩子们回到学校，我们将根据卫生健康指南的要

求，为孩子们建立起高质量教学架构。我们期望在秋季迎接同学们返校。 
 
家长们、老师们和同学们会有许多问题，包括班级人数回复正常后如何保持身体距离？需

要在群组中流动的按需随传的老师和其他员工将会如何安排？我的孩子是否能学到所需的

课程？9 月份后我的孩子的日常活动和课程表是怎样的？如果我不放心送孩子去上学会怎

样？课外活动呢？个人保护装置呢，什么时候使用和如何使用？ 
 
在新的指南与规定下，有太多的事需要我们去考虑和解决。再次说明，此时此刻，我们仅

仅想就已经宣布的决定为大家提供一些更新信息。有大量的工作等待着我们做寿，我们许

诺，在下周末前将会有第二次视频提供更多详情。有更多的信息我们需要传递给大家。我

们承诺尽快发布。 
 
六月底时，我们的校长们、副校长们和老师们非常勤奋地工作，为 9 月份考虑着各种选项

和实例。我们非常感谢他们的奉献与努力。我们非常高兴初步的工作已经完成，现在，当

我们因应新形势作出调整时，我们只需要把先进的思想与计划付诸实现。 
 
我们的教职员工，包括校长和副校长们正享受着他们应得的暑假。去年是不平凡的一年。

和春假时一样，此次的信息在人们放假时传出。我们将进行消化和分析，然后着手为同学

们今秋的学习打造最佳的机会。我们将尽快再次与大家沟通，希望你们尽情享受平静、安

全又健康的暑假。 
 
Hychka 
 


